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Ata da 2.283ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dezenove (19) dias do mês de Agosto, do ano de dois mil e quinze, as dezenove (19) horas e dez 

(10) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima octogésima terceira Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior que foi aprovada sem 

restrições. Expediente:- Ofício nº 202/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de 

lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 89/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Altera o artigo 28-A da Lei nº 1.580/2007, incluído pela Lei nº 2.115/2009. Ofício nº 

307/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando o projeto de lei nº 122/2015, substitutivo a 

projeto de mesmo número, para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 122/2015, 

substitutivo a projeto de mesmo número, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria o Conselho 

Municipal de Políticas Públicas de Segurança de Castro e dá outras providências. Ofício nº 292/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos Senhores 

Vereadores. Projeto de Lei nº 137/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Institui a Taxa Ambiental. 

Ofício nº 298/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos 

Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 138/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria a estrutura 

organizacional da Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa do Consumidor – PROCON. Ofício 

nº 305/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos de lei para apreciação dos 

Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 139/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria cargo em 

comissão na estrutura organizacional da Prefeitura de Castro, e dá outras providências. Projeto de 

Lei nº 140/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Concede isenção de tributos municipais à Rede 

Feminina de Combate ao Câncer. Ofício nº 117/2015, do Senhor Prefeito Municipal, em resposta ao 

Ofício nº 323/2015, desta Casa Legislativa que solicitou informações sobre o Projeto de Lei nº 

121/2015, informando que não foi realizada licitação para aquisição do material e transporte, pois 

está no aguardo do remanejamento orçamentário para abertura do processo licitatório, bem como 

informando também que a aquisição dos materiais (calcário, calcítico, dolomítico, fosfato natural 

reativo), serão utilizados no Programa de Conservação e Fertilidade do Solo junto aos pequenos 

produtores rurais do Município. Ofício nº 289/2015, do Senhor Prefeito Municipal, em referência ao 

Ofício nº 315/2015, desta Casa Legislativa, que solicitou esclarecimentos quanto ao Projeto de Lei nº 

119/2015, informando que as revistas que serão confeccionadas terão como finalidade fazer saber à 

população sobre os serviços públicos, obras e construções da atual gestão, tendo em vista a 

obrigação dos entes públicos em dar publicidade aos seus atos. Ofício nº 306/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, em atenção ao parecer exarado pelos membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça e da Comissão de Finanças e Orçamento, sobre o Projeto de Lei nº 117/2015, 

encaminhando anexos solicitados. Ofício nº 285/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

os Projetos de Lei nº 186/2014, 46, 88, 90, 91, 93, 96, 97, 98, 99, 100, 102, 105, 108, 125, 126, 131 e 
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134/2015, sancionados como Leis Municipais do número 3128 ao número 3145/2015. Ofício nº 

304/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 112, 113, 114, 115, 

118, 120, 123, 127, 128, 129, 130, 132 e 135/2015, sancionados como Leis Municipais do nº 3146 ao 

nº 3158/2015. Ofício nº 086/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Balancete 

Financeiro do Executivo Municipal, referente ao mês de Julho do exercício de 2015. Ofício PR 

112990/2015, da Executiva de Relações Institucionais da OI, em resposta a Ofício nº 237/2015, desta 

Casa Legislativa, informando que de acordo com a regulamentação da Anatel (Agência Nacional de 

Telecomunicações) para cada tipo de local, a solicitação deve ser encaminhada pelo respectivo órgão 

competente, e que a instalação de TUPs (Orelhões) em áreas rurais depende da quantidade de 

moradores que residem nas proximidades do local solicitado, conforme detalhamento que especifica 

no mesmo. Correspondência dos Senhores, Gerente de Filial SE, Gerência de Filial de Governo – 

Ponta Grossa/PR, Superintendente Regional e Superintendência Regional dos Campos Gerais/PR, da 

Caixa Econômica Federal, informando a esse Poder Legislativo, que foi liberado para este Município o 

crédito de recursos financeiros em 07/08/2015, no valor de R$ 639.888,19 (seiscentos e trinta e nove 

mil, oitocentos e oitenta e oito reais e dezenove centavos). Informando também que este crédito foi 

efetuado na conta 006.11-7 – Agência 0387 da Caixa em Castro/PR, vinculada ao contrato de 

empréstimo assinado em 1º de Março de 2012. Convite do Estado do Paraná, por meio da Secretaria 

de Estado do Planejamento e Coordenação Geral, para Audiência Pública referente à Apresentação 

da Proposta do Plano Plurianual 2016 a 2019, em data, horário e local que especifica. Requerimento 

nº 116/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, 

bem como à Secretária Municipal de Educação e ao Secretário Municipal de Indústria, Comércio e 

Turismo, solicitando estudos sobre a possibilidade do Município, firmar convênio de cooperação com 

proprietários de locais turísticos, com visitação aberta ao público. Requerimento nº 117/2015, do 

Vereador José Otávio Nocera, que requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Esportes, solicitando informações quanto à existência de alguma programação da 

referida Secretaria para o Ginásio do Tronco. Requerimento nº 118/2015, da Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto, que requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Saúde, 

solicitando informações quanto à disponibilização de vacinas nos postos de saúde do Município. 

Requerimento nº 119/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que requer Voto de 

Congratulações à APAE (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Castro), pela Exposição 

“Nossas mãos semeando Arte e Conhecimento”, bem como por todo trabalho de dedicação e amor 

pela instituição e alunos. Requerimento nº 120/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que 

requer Voto de Congratulações aos Pastores das Igrejas Presbiterianas do Brasil em Castro, pelos 156 

anos de existência da denominação em nosso País. Indicação nº 157/2015, do Vereador Luiz Cezar 

Canha Ferreira, que indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de 

ampliar o manilhamento na Rua Valdevina Rodrigues dos Santos, Jardim Arapongas. Indicação nº 

158/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que indica ao Secretário Municipal de 
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Infraestrutura e Logística, a necessidade de cascalhamento na estrada da Lagoa dos Ribas, interior do 

Município. Indicação nº 159/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que indica ao Prefeito 

Municipal e à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de colocação de 

lâmpadas em postes na Rua Valdevina Rodrigues dos Santos, Jardim Arapongas. Indicação nº 

160/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade premente de continuação do asfalto na Rua 

Karl Joseph Hoffman. Indicação nº 161/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que indica à 

Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de melhorias no campo de areia em 

frente à Pizzaria Mega Pizza, Jardim Colonial, nesta Cidade. Indicação nº 162/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que indica ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Segurança 

Pública, a necessidade de medidas que visem à segurança na esquina da Rua Wenceslau Braz com a 

Rua Francisco Botogoski, Bairro Morada do Sol IV. Indicação nº 163/2015, do Vereador Herculano da 

Silva, que indica à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, sugestão para colocação de 

parquinho infantil próximo a pista de atletismo. Esgotada a matéria para o expediente, e não 

havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, o Senhor Presidente agradeceu as 

Vereadoras primeira (1ª) e segunda (2ª) Secretárias pela leitura do expediente, bem como agradeceu 

a presença em plenário dos alunos e professores do Colégio Estadual Major Vespasiano Carneiro de 

Mello. Na sequencia procedeu-se à chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores. 

Havendo número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente 

encaminhou os Projetos de Lei nº 89, 122/2015 (substitutivo) a projeto de mesmo número e os 

Projetos de Lei do nº 137 ao nº 140/2015, bem como os Ofícios nº 117, 289 e 306/2015, referentes 

aos Projetos de Lei nº 121, 119 e 117/2015, respectivamente, às Comissões Permanentes para a 

emissão de pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências 

regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem 

do dia, baseado no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projeto de Lei nº 

136/2015), assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 

136/2015, com parecer favorável dos membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, 

em discussão, fez uso da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, parabenizando o Vereador 

autor desta proposição, disse que infelizmente muitas vezes se acaba tendo que se homenagear a 

pessoa após ter falecido, enalteceu a homenageada, também discorreu sobre as homenagens que 

esta Casa realiza, disse que a mídia questiona estas homenagens, indagando se não tem nada mais 

importante para ser feito, ressaltou que é importante elogiar as pessoas enquanto estão vivas, para 

depois não ser somente a família a receber a homenagem, disse que esta Casa tem feito um trabalho 

diferenciado homenageando pessoas vivas que estão realmente prestando serviço e trazendo 

benefícios a nosso Município, e quando necessário este legislativo está nominando ruas, edifícios e 

praças públicas, como é o caso de hoje, para que realmente seja lembrada esta homenagem e fique 

na história a vida, o trabalho e a dedicação desses cidadãos. Disse ser uma homenagem justa, tendo 
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ressaltado que a homenageada sempre auxiliou a sua comunidade. A Vereadora Maria de Fátima 

Barth Antão Castro ao fazer uso da palavra, enalteceu a homenageada, igualmente parabenizou o 

Vereador autor desta proposição, tendo também ressaltado que a homenageada era uma pessoa 

participativa em sua comunidade. O Vereador Herculano da Silva, em sua fala, disse ter conhecido a 

homenageada, bem como seus familiares, também parabenizou o Vereador autor pela iniciativa, 

disse ser uma homenagem que sempre será lembrada pelos seus familiares. Encerrada a discussão, e 

após em votação, o Projeto de Lei nº 136/2015, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação 

única do Requerimento nº 116/2015, em discussão, fez uso da palavra a Vereadora Aline Sleutjes 

Roberto, a qual parabenizou o Vereador Presidente pela iniciativa desta proposição, ao mesmo 

tempo em que lhe solicitou sobre a possibilidade de passar a constar no texto deste requerimento, a 

extensão deste convênio às escolas estaduais. O Senhor Presidente, então acatou a solicitação da 

Vereadora. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade, com a 

sugestão feita pela Vereadora Aline Sleutjes Roberto. Discussão e votação única dos Requerimentos 

nº 117, 118, 119 e 120/2015, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por 

unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº 06/2015, com parecer 

favorável dos membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, fez uso da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, mencionando que este projeto vem retirar a dupla 

interpretação existente na legislação hoje, em relação ao responsável pela contribuição do IPTU 

(Imposto Predial e Territorial Urbano), disse que hoje se um cidadão compra um terreno, através de 

Compromisso de Compra e Venda, a Prefeitura ao emitir o carnê de IPTU se o novo proprietário não 

fez o registro do imóvel, o proprietário antigo acaba recebendo o carnê do IPTU no seu nome, sendo 

cobrado, e muitas vezes tem que entrar com uma ação na justiça, gastar bastante, para provar que o 

terreno não é mais dele. Ressaltou que tudo isso se dá porque na legislação não consta que o 

Compromisso de Compra e Venda é válido para se emitir o carnê em nome do novo comprador. 

Destacou que devido a essa interpretação dúbia da matéria, em relação à cobrança indevida do ex-

proprietário para que o mesmo efetue o pagamento do IPTU, e tendo em vista que matéria 

Tributária é de iniciativa do Legislativo, estamos designando e determinando que o novo proprietário 

que é a pessoa que comprou o terreno seja o responsável pelo pagamento do IPTU do imóvel 

adquirido e não o proprietário antigo finalizou. Encerrada a discussão, e após em votação, o Projeto 

de Lei Complementar nº 06/2015, foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais matéria a 

deliberar-se na ordem do dia, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra a cada Vereador que 

quisesse se manifestar, e fizeram uso da mesma os Vereadores, Maria de Fátima Barth Antão Castro, 

Aline Sleutjes Roberto, Herculano da Silva, José Otávio Nocera, Itari Cropolato, Luiz Cezar Canha 

Ferreira e Joel Elias Fadel. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente 

lembrou aos Vereadores de que sexta feira, vinte (20) de Agosto do corrente, ocorrerá no Plenário 

desta Casa Legislativa, duas (02) Sessões Criança, as nove (09) horas e as quatorze (14) horas, com a 

participação dos alunos da Escola Estadual Professora Matilde Baer, ressaltando que cada Vereador 
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presente, poderá nestas Sessões fazer uma alocução pelo tempo de cinco (05) minutos. Finalizando, 

o Senhor Presidente convocou o Vereador José Otávio Nocera, para que faça a saudação à bandeira, 

na próxima Sessão, e agradecendo a presença e colaboração de todos nesta sessão, bem como 

convocando os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em vinte e seis 

(26) de Agosto do corrente, as dezenove (19) horas, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo 

Senhor Presidente e Vereadores presentes.  

 

 


